

産山発 未来へ

文責 校長 井 正成



学園 HP も随時更新中です

《学校教育目標》

ふるさとを誇りとし 夢や目標に向かって 主体的に考え行動する 学園生の育成

PTA 例会 持久走大会等 ご協力、ご参観 ありがとうございました

11月29日(土)に実施した PTA 例会にご参加いただきありがとうございました。今回は、地震の影響で持久走大会を延期したため、例会終了後は、行事等の映像で子供たちの頑張っている姿を見ていただきました。その後、授業の様子等も参観いただきました。本年度は、保護者の皆様に授業を見ていただく機会が少なかったようでしたので、日頃の学校の様子や授業を見ていただくよい機会だったと捉えています。

また、12月4日(木)に延期した持久走大会は、寒風の中、多くの保護者の皆様や地域の方に参観いただき、大変ありがとうございました。

子供たちは、この日に向けて、体育の授業を中心に自分のペースで一定の距離を走り通すことや、記録の向上に向けて練習してきました。

参加したすべての子供たちがゴールまで懸命に走る姿を見て、私も元気や力をもらうことができました。「走る」とは冬場の体力強化にもつながります。子供たちには自身の健康管理のためにも、寒さに負けず屋外での運動を継続させてほしいと思います。

今回インフルエンザの流行により、多数の子供たちが参加できなかったことは残念でしたが、練習の過程で学んだことが多くあったと思いますので、これから的生活に生かすとともに、何事も粘り強く取り組んでほしいと思います。

地元の食材について学ぶ 食育の取組「夢の給食」

11月17日(月)と21日(金)に村長、教育長など行政関係の皆様にもご参加いただき「夢の給食」を実施しました。この取組は平成25年度より実施しており、産山村の学校給食で特に力を入れている「地産地消」(地域で生産された農産物や水産物などを、その地域で消費すること)について学ぶ機会としています。本校の学校給食は、牛乳、米、肉、野菜などを中心に地元の食材の利用率が他校と比べても高く、安心・安全でおいしい給食を提供することができています。また、身近に保護者や地域住民など顔が見える生産者がいらっしゃることで、地域を愛するや心や感謝の心を育むことができます。

今年は、村内で「ほうれん草」を栽培している方を講師にお招きし、産山特産の「ほうれん草」栽培について、わかりやすくお話をいただきました。産山の気候に適した栽培の工夫や秘密、食材の栄養、仕事の工夫や努力、苦労や喜びなど、興味深いお話をしていただき、子供たちは真剣に耳を傾けていました。

給食では、「ほうれん草」を使ったメニューとともに、子供たちが毎年楽しみにしている「あか牛のステーキ」が提供されました。

産山村の学校給食は、県内でもいち早く給食費無償など行政の手厚い財政的支援を受けており、このような「夢の給食」を食べることができる産山の子供たちは、本当に幸せなことだと思います。

行政のご支援や地域の生産者の皆様には、心より感謝したいと思います。

阿蘇郡市中学校音楽会、阿蘇中北部音楽会に参加

7~9年生は阿蘇郡市中学校音楽会に、1~4年生は阿蘇中北部音楽会に参加しました。

7~9年生は、「あさがお」、「友~旅立ちの時~」の2曲を合唱しました。パート練習、指揮、ピアノ伴奏と33人の子供たちが、それぞれの役割を自覚し、責任感を持って練習し、それを結集した形でよりよいものにしようとしてきた過程が大変価値あるものだと思います。その成果として本番の合唱は大変素晴らしいものでした。

1~4年生は「サティ・カセ校歌」、「小さな世界」の2曲を合唱しました。小学校の音楽会は2年に一度の開催で、学校の学習発表会とは比較にならないほど多くの観客の前で舞台に立つ経験は初めての子供たちも多かったものと思いますが、練習の成果を発揮して堂々と歌い、素晴らしい発表でした。

音楽会は、他校の発表を聞くよい機会でもあり、子供たちにとってとてもよい刺激になりました。音楽に親しむことは、脳を刺激し、豊かな感受性などを育てるなど素晴らしい効果があります。

子供たちには、これからも音楽を好きになり、音楽に親しみ、人生を豊かに過ごしてほしいなと思います。

年末年始を挟む冬休み 安全に過ごすとともに、家族での時間を大切に

12月24日(水)から1月7日(水)まで冬休みとなります。先日のPTA例会資料に冬休みのくらし方について資料を添付しておりますので、ご確認ください。

冬休み中に、事故やけががないよう注意して生活するよう、ご家庭でもご指導ください。特に、自転車乗車時のヘルメット着用、危険な場所(山、川)などに子供だけで行かないなど、ご指導よろしくお願ひいたします。

また、年末年始を中心に生活リズムが乱れて、冬休み明けの学校生活に影響が出ることがないよう、規則正しい生活についてもお声かけをお願いします。

年末年始に、家族で一緒に過ごす時間を大切にしたり、年末年始の行事を体験させたりすることは、子供たちの心の安定や成長につながります。ご家族ともに充実した時間にしていただければと思います。

今後の主な行事予定(変更になる場合もあります)

12月10日(水)~12日(金) 8年生修学旅行(関西方面)	1月19日(月) 性に関する教育講演会(全学年)
12月16日(火) 7年生 菊池惠楓園現地学習	1月22日(木) 子どもヘルパー活動(6, 7年)
<u>12月23日(火) 冬休み前集会</u>	2月 2日(月) ジュニア英検(3~5年生)
12月24日(水)~1月7日(水) 冬休み	2月 9日(月)~7, 8年期末テスト
<u>1月 8日(木) 冬休み明け集会</u>	2月19日(木) 新入生体験入学
1月10日(土) 学園消防(出初め式参加)	<u>2月20日(金) 授業参観、PTA総会、学級懇談会</u>
1月12日(月) 成人の日	2月26日(木) 子どもヘルパー修了式
1月16日(金) 英語検定(6~9年生)	2月27日(金) テーブルマナー講座(9年)

転出入の予定・情報がありましたら早めにご連絡ください

すでに令和8年度に向けた学校の体制の準備を行っています。その中で、子供たちの在籍人数の確認は、令和8年度の学級数や教職員の配置人数にも関係することから、正確に把握する必要があります。

そこでお願いになりますが、自分のご家庭に限らず年度末から年度初めにかけて児童生徒の転出入の予定・情報がありましたら、早めに学校までご連絡いただきますようお願いいたします。